



2 x Gold-Medaille für unseren Chor ,pro musica' beim GP der Chormusik

Die Jugend der ganzen Welt traf sich in Graz zu den Welt-Chor-meisterschaften, wo Punkte, Diplome und Medaillen vergeben wurden.

Zeitgleich gab es den Grand Prix der Chormusik, wo die Latte für ausgewählte Literatur sehr hoch gelegt war.

Neben den besten Chören der Welt konnten sich auch Amateurchöre bewerben, wenn sie künstlerisch von der Jury angenommen wurden.

Hier gab es dann, wie bei einem „Oscar“ ohne Punktevergabe pro Kategorie nur einen einzigen Gewinner, aber bereits eine Nominierung ist eine große Auszeichnung.

Der Chor „pro musica“ Mooskirchen mit seiner Leiterin Gerlinde Hörmann liebt die Herausforderung.

Großartig hat der von ihr geleitete Chor „pro musica“ bei der Teilnahme am international ganz ausgezeichnet besetzten Grand Prix der Chormusik in Graz abgeschnitten; beide Teilnahmen an Wettbewerbskonzerten wurden mit einer Goldmedaille bewertet.

Im ersten „Auftritt“ im Grazer Stefaniensaal haben sich Sängerinnen und Sänger in der Kategorie 6 - MUSICA SACRA - mit 6 Liedern der internationalen Jury „gestellt“; einen Tag später - am Mittwoch, 13. Juli 2011 - zeigten sich die Damen und Herren mit der Teilnahme in der



Fotos: KK

Kategorie 5 - Gemischte Chöre - von ihrer besten, uns allen bekannten Seite. Gerlinde Hörmann hat mit ihrem Engagement und der tollen Unterstützung durch alle Mitglieder das Bundesland Steiermark - und wohl auch Österreich - überaus repräsentativ vertreten.

Ein hervorragender tschechischer Jugend-Chor und Cantanima Graz

wurden jeweils „Weltmeisterchor“.

Als einziger „Amateur“Chor der gesamten Steiermark (- aus keinem anderen österreichischen Bundesland lagen Anmeldungen vor) kann sich das Ergebnis wirklich sehen - und natürlich hören - lassen. Unser aller Anerkennung!

Bgm. Engelbert Huber, der einer Präsentation in Graz „sein Ohr

schenkte“, brachte als einer der ersten Gratulanten seine besondere Anerkennung und Hochachtung über den tollen Erfolg zum Ausdruck.

Die SängerInnen von „pro musica“, die aus allen Berufsgruppen kommen, sind jetzt natürlich doppelt motiviert, weiterhin einen Teil ihrer Freizeit dem Hobby „Chormusik“ zu widmen.

Weststeirische VOLKSZEITUNG

IHR UNABHÄNGIGES
WOCHENBLATT
FÜR DIE WESTSTEIERMARK

WIR ERSCHEINEN
WIEDER AM
4. AUGUST 2011

Päpstlicher Silvesterorden für DI Dr. Manfred Fuchsbichler

Bei pfarrlichen Bauvorhaben wünschen sich immer wieder die Pfarren Doktor Fuchsbichler als Bearbeiter. Der aus Voitsberg stammende Architekt und Ziviltechniker und heutige Leiter der Bischöflichen Bauabteilung findet rasch eine ästhetische, praktische und obendrein kostengünstige Lösung. Kein Wunder, dass ihm auch große Projekte anvertraut wurden, etwa die Kirchen von Bärnbach mit Friedensreich Hundertwasser, von Thal mit Ernst Fuchs, von St. Lukas mit Othmar Krenn.

Zuletzt hat Doktor Fuchsbichler das Großprojekt Augustinum einschließlich der Neugestaltung der Kirche durch Klaus Gaida in der Funktion des Bauherrn begleitet. Arbeitseifer und ansteckende Begeisterung prägen Doktor Fuchsbichler, dem Bischof Kapellari die große Auszeichnung des Päpstlichen Silvesterordens überreichte.

breitfuß

8572 bärnbach, hauptplatz 7
tel/fax +43-3142-60991
mobil +43-650 6835768
planung
energieausweis